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Gewinn- und Verlustrechnung 2007 

EINNAHMEN                     in €      AUSGABEN                in € 

- Gewinn- und Verlustrechnung 2006 

- Umsatzsteuerrückzahlung 

 

- Spenden 

- Versicherungsanteil von Clubhauspächter 

- Pacht von Clubhauspächter 

 

- Betriebskostenanteil von Clubhauspächter 

- Überschuss Werbung FCB-Echo 

 

 

 

 

- Übungsleiterzuschüsse von LSB 

 

 

 

 

- Zinserträge 

- Mitgliederbeiträge 

- Spenden für Jugendfahrten 

 

- Steuern 

- Rückstellung Vereinsjubiläum 2009 

5.257,81 

98,31 

 

125,00 

-,- 

4.600,00 

 

1.677,92 

2.427,91 

 

 

 

 

855,25 

 

 

 

 

37,26 

26.360,15 

4.010,0 

 

2.131,12 

500,00 

  

 

- Anschaffungen/Instandhaltung 

(Clubhaus/Sportanlagen) 

- Erbpacht Grundstück Clubhaus 

- Versicherungen Clubhaus 

- Tilgung/Zinsen Hypothek 

- Tilgung Darlehen Gilde 

- Betriebskosten Clubhaus 

(Telefon, Gas/Strom, Wasser/Abwasser, Müll- 

Container, Fettabscheider, Schornsteinfeger) 

- AfA-Malus 2006 Gilde Brauerei 

- AfA-Malus 2006 Getränke Meyer 

- Verwaltungskosten 

- Beiträge an LSB 

- Haftpflichtversicherungen 

- Geschenke/Ehrungen 

- Repräsentation/Mitgliederpflege/-werbung 

- Reparaturen Sportgeräte in der Halle 

- Kosten Vermögensverwaltung 

 

- Kosten Jugendfahrten 

- Steuern 

 

2.322,56 

 

280,34 

1.608,07 

5.784,96 

1.956,00 

4.095,81 

 

 

225,00 

300,64 

677,07 

2.052,80 

1.051,28 

942,13 

1.023,95 

51,75 

5,04 

 

5.278,11 

 

3.057,93 

Fußball (FU): 

- Abteilungsbeiträge 

- Zuschuss der Stadt zu Platzpflege 

 

 

 

- Eigenanteil Sportkleidung (Herren) 

- Spenden (Herren) 

- Überschuss Hallenturnier 

 

 

- Spenden (Jugend) 

 

 

- Bandenwerbung 

- Eintrittsgelder 

- Kostenerstattung aus Jugend-Spielgemeinschaft 

- Überschuss Hallenkreismeisterschaften 

 

8.327,00 

613,55 

 

 

 

500,00 

4.125,00 

504,20 

 

 

6.687,91 

 

 

1.073,95 

366,83 

4.212,48 

2.100,45 

  

Fußball (FU): 

- Spielbetrieb (Herren) 

- Pflege/Instandhaltung Sportplätze 

- Kosten Flutlichtanlage 

- Sportplatznutzungsgebühren 

- Hallennutzungsgebühren 

- Sportkleidung/-geräte (Herren) 

- Fahrtkostenbeteiligung (Herren) 

- Trikotwäsche/-pflege  (Herren) 

- Abgaben an NFV (Herren) 

- Übungsleitung (Herren) 

- Sportkleidung /-geräte (Jugend) 

- Halbzeitgetränke (Herren) 

- Schiedsrichterkosten (Herren) 

- Zuwendungen an Aktive 

- Spielbetrieb (Frauen) 

- Kosten Jugend-Spielgemeinschaft 

- Übungsleitung/Betreuung 

 

3.899,59 

581,72 

363,52 

1.845,60 

476,52 

3.823,04 

320,00 

1.098,50 

1.511,17 

4.470,00 

4.987,09 

159,00 

817,34 

1.485,59 

953,01 

10.136,89 

935,00 

Tischtennis (TT): 

- Abteilungsbeiträge 

- Eigenanteil Sportkleidung 

- Überschuss Werbung 

- Spenden 

 

 

2.119,00 

1.447,00 

322,67 

620,00 

  Tischtennis (TT): 

- Spielbetrieb 

- Sportkleidung/-geräte 

- Übungsleitung 

- Abgaben an Verband 

- Hallennutzungsgebühren 

 

796,79 

2.611,57 

2.804,00 

989,70 

480,15 

Turnen (TU): 

- Abteilungsbeiträge 

- Kursgebühren Nordic Walking/Rückenfit 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.440,00 

120,00 

  Turnen (TU): 

- Spielbetrieb 

- Sportkleidung/-geräte 

- Übungsleitung 

- Abgaben an Verband 

- Hallennutzungsgebühren 

Badminton (BA): 

- Spielbetrieb 

- Sportkleidung/-geräte 

- Übungsleitung 

- Hallennutzungsgebühren 

 

935,93 

430,28 

1.270,00 

278,46 

125,40 

 

25,00 

7,80 

17,55 

45,87 

Gesamteinnahmen: 

Gesamtausgaben: 

82.660,77 

79.395,52 

  Gesamtausgaben: 

 

79.395,52 

Mehreinnahmen: 3.265,25     

Der Abschluss setzt sich wie folgt zusammen: 

Kto. 3008140141 SpaKa Hannover 

Kto. 8895100 VoBa Pattensen EG 

Kasse 

 

2.350,92 

860,50 

53,83 

   

 

 

 

 3.265,25     

Die Kaution vom Clubhauspächter ist auf einem speziellen Sparbuch bei der VoBa Pattensen EG angelegt. 
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Anmerkungen zum Abschluss 

Das Geschäftsjahr 2007 beinhaltet keine großen Besonderheiten, die uns in finanzielle Schwierigkeiten 

hätten bringen können. Es ist vielmehr im Wesentlichen so verlaufen, wie wir es erwarten konnten, auch 

wenn ein weiteres Mal das Haushaltsplus des Vorjahres (1.300,00 €) nicht wieder erwirtschaftet werden 

konnte (770,00 €, siehe unten). 

Hinweise zu Einzelposten: 

- Versicherungs-/Betriebskostenanteil/Pacht von Clubhauspächter sind nicht (komplett) eingeflossen, 

weil Jahresschlussabrechnung nicht zeitgerecht erfolgen konnte. Das ist der Grund für die Forderung an den 

Clubhauspächter von 1.500,00 € im Haushaltsabschluss. 

- Spenden (FU) sind mit über 10.000,00 € in bisher nie ereichter Höhe eingegangen. Ohne diese Hilfe aller 

daran beteiligten Freunde/Sponsoren der Fußballer und Eltern der Jugendlichen würde die Abteilung nicht so 

erfolgreich sein können und finanziell nicht so gut aufgestellt sein. 

Allen auch hier im Kassenbericht ein großes “Danke schön“!  

- Überschuss Jugend-Hallenkreismeisterschaft ist für Anschaffungen zweckbestimmt. 

- Rückstellung für Vereinsjubiläum 2009 das besondere Kosten mit sich bringen wird, für die es rechtzeitig 

vorzusorgen gilt. 

- Instandhaltung (Clubhaus) hat für Behebung des Wasserschadens und Vorsorge für die Zukunft Kosten 

gebracht, die nicht vollständig vom Schadenversicherer übernommen worden sind. 

- Tilgung/Zinsen Hypothek: Nach Ablauf der ersten zehnjährigen Bindungsfrist haben wir den Hypothe-

kengeber gewechselt, weil die VoBa für die nächsten zehn Jahre bessere Bedingungen geboten hat. 

- AfA-Malus Gilde Brauerei und Getränke Meyer ist nach wie vor sehr ärgerlich; denn der Umsatz im 

Clubhaus lässt weiterhin zu wünschen übrig. Wir müssen alle dazu beitragen, dass mit den neuen Pächterin-

nen Christine Kroh und Ulrike Lehmann die Wende zum Besseren gelingt. 

 

Darstellung der Abteilungsergebnisse 

 

Badminton Fußball Tischtennis Turnen 

Etat 

401,00 11.259,00 2.920,00 3.736,00 

sonstige Einnahmen 

./. 28.514,00 4.509,00 1.560,00 

zusammen 

401,00 39.773,00 7.429,00 5.296,00 

Ausgaben   

97,00 37.865,00 7.683,00 3.040,00 

Ergebnis 304,00 1.908,00 - 254,00 2.256,00 

 

Die Abteilungen sind mit dem vorgegebenen Etat ausgekommen, wenn man die geringfügige Überziehung 

(TT) vernachlässigt. Die Abteilungsergebnisse 2007 werden in das Geschäftsjahr 2008 übernommen.  

 

Haushaltsabschluss 2007 

PLUS € MINUS € 

- Ergebnis Gewinn- u Verlustrechnung 

  + ausst. Mitgliederbeiträge 2007 

  + Etatüberziehung (TT) 

  + Forderung an Clubhauspächter 

3.265,00 

219,00 

254,00 

1.500,00 

- Restetats 

+ Fußball (FU) 

 + Turnen (TU) 

 + Badminton (BA)   

 

1.908,00 

2.256,00 

304,00 

  - Haushaltsplus 770,00 

 

5.238,00 

 

5.238,00 

Das Haushaltsplus von 770,00 € wird nach Vorstandsbeschluss vom 24.01.2008 ohne bestimmten  

Verwendungszweck in das Geschäftsjahr 2008 übernommen. 

 

Vermögensaufstellung  

AKTIVA € PASSIVA € 

- Haushaltsplus 

- Verkehrswert des Clubhau-

ses/Anbau  

 

770,00 

200.000,00 

- Hypothek VoBa 

- Darlehen Gilde 

- AfA Darlehn Gilde 

- AfA Darlehn Getränke-Meyer 

- PLUS 

67.000,00 

9.200,00 

3.000,00 

3.070,00 

118.500,00 

 

200.770,00 

 

200.770,00 

 

Kassenwart                                                                                                  Bennigsen, den 18.01.2008 
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Jahresbericht des Vorstandes 

Für den FC Bennigsen v. 1919 e.V. war 2007 ein erfreuliches Jahr. 

Bei den Fußballern hat es die I.Herrenmannschaft – mit einer Aus-

nahme alles Spieler aus dem eigenem Nachwuchs - im zweiten Anlauf 

geschafft, den erhofften und von allen herbeigesehnten Wiederaufstieg 

in die 2.Kreisklasse zu erreichen.  

In der laufenden Saison sieht es für die Mannschaft als Aufsteiger wie-

derum recht gut aus; der jetzige 5.Tabellenplatz zeigt, welches Potenzial 

in dem Team steckt. Wenn es durch bessere Trainingsbeteiligung noch 

konsequenter und stetiger abgerufen würde, wäre am Saisonende sicher 

noch eine bessere Platzierung möglich. Wir drücken die Daumen, dass 

sich alles noch positiver entwickelt.  

Für die II.Herrenmannschaft ist es ganz ordentlich gelaufen, und sie 

konnte die selbst gesteckten Ziele im Wesentlichen erreichen.  

Auch in der aktuellen Serie können die Mannen um Christoph Könne-

ker grundsätzlich zufrieden sein, da immer wieder Spieler an die I. ab-

zustellen waren und auch einige Verletzungen den Kader reduzierten. 

Nachdem in der letzten Saison zugunsten der Alt-Herrenmannschaft 

auf die Meldung einer Alt-Alt-Mannschaft verzichtet wurde, ging man 

in diesem Jahr einen anderen Weg und meldete eine Alt-Alt-Mannschaft, 

die aber ohne Wertung spielt, da auch die Spieler, die noch nicht 40 Jah-

re alt sind, zum Einsatz kommen sollen. Die Mannschaft hält sich ent-

sprechend den Erwartungen, und es hat sich schon gezeigt, dass die rela-

tiv große Spielerdecke notwendig ist, um zu jedem Spieltag eine wett-

bewerbsfähige Mannschaft stellen zu können. 

 

Bei den Fußballjunioren behaupten sich die A-Junioren in der Kreisli-

ga recht gut; es wird aber schwer sein, die Klasse zu halten.  

Die B-Junioren sind nach dem Abstieg aus der Bezirksliga wieder auf 

einem guten Weg und stabilisieren sich in der Kreisliga.  

Auch bei den unteren Juniorenmannschaften läuft es recht gut. Alle Be-

reiche sind (teilweise) mehrfach besetzt.  

Nur mit den Trainingsmöglichkeiten stoßen wir bezüglich der Spielflä-

chen langsam an Grenzen. 

Höhepunkt für den Juniorenbereich war im abgelaufenen Jahr eindeutig 

die Ausrichtung der Endrunde der Hallenkreismeisterschaften in unserer 

Süllbergsporthalle am 3. und 4. März. 
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Ein großes Team um Jugendleiter Harald Remtisch war sehr fleißig und 

hat dem Leiter der Hallenrunde, unserem Sportkameraden Stefan Laue-

Wittkop, ein großes Finale präsentiert. An dieser Stelle nochmals einen 

besonderen Dank an alle Beteiligten für den tollen Einsatz und die ge-

leistete Arbeit. 

 

Auch die Damen fanden in diesem Jahr zurück zum Fußballsport. 

Nach Jahren konnte wieder eine Damen- und auch eine Mädchen-

mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet werden.  

Die Mädchen sind bisher ungeschlagen, und die Damen spielen auch 

erfolgreich und belegen Platz 7 in ihrer Staffel. 

Betreut bzw. trainiert werden die Spielerinnen von Sigrid Schwäbe, 

Sabine Meyer, Lisa Wedekind und Nina Remtisch. 

 

In der Tischtennisabteilung setze sich der positive Trend des letzten 

Jahres weiter fort, und es gelang, für die laufende Spielzeit seit vielen 

Jahren wieder Damen zum Tischtennisspielen zu gewinnen.  

 

Die I.Herrenmannschaft spielt weiterhin recht erfolgreich in der 2.Be-

zirksklasse und ist mit 15:3 Punkten Herbstmeister. Die II. hält sich be-

achtlich in der Kreisliga und belegt mit 9:9 Punkten den 5.Tabellenplatz. 

Auch die III. und die neu gemeldete IV.Herrenmannschaft nehmen 

erfolgreich an den Punktrunden teil.  

 

Hervorzuheben ist das Abschneiden des Sportkameraden (und Abtei-

lungsleiters TT) Werner Feldt, der sich im Jahr 2007 mit dem Titel des 

Stadtmeisters Senioren Ü50 krönen durfte.  

Dazu an dieser Stelle nochmals herzliche Gratulation. 

 

Die Sportkameradinnen aus der Gymnastikabteilung sind - wie in den 

vergangenen Jahren auch - mit viel Engagement bei den Übungsabenden 

dabei gewesen und hatten sicher auch viel Freude bei den außersportli-

chen Gemeinschaftsveranstaltungen. 

Weiterhin sehr aktiv und mit viel Freude dabei sind ebenfalls die Senio-

rinnen mit ihrer Übungsleiterin Daniela Stangel.  

 

Auch die im letzten Jahr gegründete Gymnastikgruppe für “ältere Her-

ren“ erfreut sich wachsender Beliebtheit und übt, ebenfalls unter Anlei-

tung von Daniela Stangel einmal wöchentlich jeweils donnerstags von 

13:30 – 15:00 Uhr. 

 

Aus der Badminton-Abteilung ist zu vermelden, dass sich der Teilneh-

merkreis an den wöchentlichen Übungsabenden weiter stabilisiert hat.  
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Derzeit trainieren jeden Mittwoch ca. 12 – 15 begeisterte “Wettkampf-

Federballer“ in der Bennigser Sporthalle. Es werden aber immer noch 

SpielerInnen gesucht und wer Interesse an diesem Sport hat, melde sich 

bitte beim Abteilungsleiter Hartwin Kürschner oder einem anderen 

Vorstandsmitglied. 

 

Auch in 2007 war der FC Bennigsen neben der Durchführung verschie-

dener Fußballturniere bei anderen Veranstaltungen und Aktionen in un-

serem Heimatort Bennigsen aktiv. So waren wir mit einer recht großen 

Teilnehmerzahl beim Festumzug des diesjährigen Volksfestes vertreten. 

 

Die Verantwortlichen des FC Bennigsen bedanken sich auf diesem We-

ge bei allen Aktiven, Trainern, Übungsleitern und Betreuern sowie flei-

ßigen Eltern und engagierten Helfern, die durch ihre persönliche 

Einsatzbereitschaft diese aus meiner Sicht sehr ansehnliche Bilanz erst 

ermöglicht haben und dadurch entscheidend zu dem guten Ansehen des 

FC Bennigsen in unserem Heimatort beigetragen haben. 

 

Der Mitgliederbestand stellt sich per 01.01.2008 wie folgt dar: 

         männlich  weiblich   gesamt 

Jugendliche (bis 18 J.)   142      40     182 

Erwachsene/Rentner   242    119    361 

Zusammen       384    159    543 

 

Dies entspricht im Vergleich zum Vorjahr (Stand 01.01.2007) mit da-

mals 503 Mitgliedern einem Zuwachs von 40 Mitgliedern oder einer 

Steigerung um 7,95 %. Diese Entwicklung ist in der heutigen Zeit schon 

als sehr positiv zu bezeichnen und erfüllt die Verantwortlichen auch ein 

wenig mit Stolz. 

 

Der Vorstand bedankt sich auch in diesem Jahr bei allen Förderern, 

Sponsoren und Geschäftspartnern für die geleistete Unterstützung ganz 

herzlich. Wir wissen, dass es auch für diesen Kreis nicht leichter wird, 

uns zu helfen. Auch bei noch so hohem ehrenamtlichem Engagement ist 

zusätzlich ideelle und finanzielle Hilfe aber dringend nötig. 

 

Persönlich bedanke ich mich bei meinen VorstandskameradenInnen für 

die gute und konstruktive Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr. 

 

Ich verabschiede mich mit einem besonderen Dank von der Sportkame-

radin Theresia Theimer, die aus persönlichen Gründen nach 13 Jahren 

an der Spitze der Damengymnastikabteilung nicht mehr zur Wiederwahl 

angetreten ist.  
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Ferner stehen uns nach 5 Jahren Manuela Hoffrage als Vorsitzende des 

Vergnügungsausschusses und Klemens Brandt als Leiter der Fußball-

abteilung (und vielen, vielen Jahren als Jugendbetreuer) - beide ebenfalls 

aus persönlichen Gründen - nicht mehr zur Verfügung. Auch bei Manue-

la und Klemens möchte ich mich ganz herzlich bedanken. Ich wünsche 

den Dreien persönlich weiterhin alles Gute. 

 

Dem FC Bennigsen von 1919 e.V. wünsche ich eine positive Weiterent-

wicklung in allen sportlichen Bereichen und seinen Mitgliedern, Freun-

den und Gönnern sowie deren Angehörigen ein gutes und gesundes Jahr 

2008. 

 

Henning Hische,  

1.Vorsitzender 

Bennigsen, den 1.Februar 2008    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 

Bericht über die diesjährige Jahreshauptversammlung 

Am Freitag, dem 1.Februar, fanden sich knapp 80 Mitglieder im Gast-

haus Stamme ein. Guter Besuch! 

Die Versammlung verlief harmonisch und ohne große Überraschungen.  

Geehrt wurden für langjährige Mitgliedschaft:  

20 Jahren - silberne Ehrennadel 

Johanna Beck (vertreten durch den Ehemann), Greta Spyra, Rüdiger 

Frömberg (n. anw.), Thomas Walter (n. anw.), Edith Rohde, Chris-

toph Rohr sowie Thorben Zimmermann (n. anw.) 

35 Jahren - goldenen Ehrennadel 

Holger Haushalter, Peter Pietsch (vertreten durch Vater Hans), Denis 

Hrassnigg, Herbert Röhl (n. anw.), Hartmut Jeske (n. anw.), Burce 

Schneider, Hartmut Köneke, Ruth Pavel, Stephan Spyra. 

 

 

 

Die anwesenden Geehrten mit dem 1.Vorsitzenden (2. v. l.) 

 

Der Höhepunkt der Ehrungen  

war  dann die Verleihung einer 

Urkunde nebst Präsent für 

50-jährige Mitgliedschaft an 

Siegfried “Siggi“ Popanda (li.)  

und für  

60-jährige Mitgliedschaft an 

Friedrich “Friedel“ Schulze. 

 

 

 



8 

Die Vorstandswahlen brachten folgende Ergebnisse: 

1.Vorsitzender: Wiederwahl  Henning Hische,   Tel. 18 02, 

2.Vorsitzender: Wiederwahl  Udo Schulz,    Tel. 70 30, 

Kassenwart:  Wiederwahl  Dieter Röttger,   Tel. 75 47, 

Schriftführerin: Wiederwahl  Ilona Wulfers,   Tel. 86 89, 

Festausschuss:  Neuwahl   Tim Kiesel,    Tel. 65 90. 

 

Vereinsjugendwart/in und Pressewart/in blieben auch in diesem Jahr 

unbesetzt. Wann stellt sich für diese Aufgaben endlich mal wieder je-

mand zur Verfügung? 

 

In den der JHV vorausgegangenen Abteilungsversammlungen wurden 

die Verantwortlichen schon gewählt: 

Fußball:   Neuwahl    Harald Remtisch,  Tel. 96 20 00 

Turnen:   Neuwahl    Karin Zierholz,   Tel. 62 03 

Tischtennis: Wiederwahl   Werner Feldt,    Tel. 96 21 57 

Badminton:  Wiederwahl   Hartwin Kürschner, Tel. 9 83 14 

 

Die Versammlung bestätigte die Wahl dieser Sportkameraden/in. 

 

Ein Beschluss des Vorstandes, künftig im Rahmen der neuesten steuerli-

chen Möglichkeiten finanzielle Vergütung für ehrenamtlichen Einsatz  

im FCB zu zahlen, wird von der Versammlung zustimmend zur Kennt-

nis genommen. 

Wir können von nun ab sofort von Fall zu Fall Gebrauch machen -  und 

das gilt auch für den Einkauf von fremder Hilfe für z.B. die Kassenfüh-

rung. Ob dadurch eine Beitragserhöhung erforderlich wird, bleibt abzu-

warten. 

 

Der Vorstand 
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Volksbank schüttet das Füllhorn aus (Pattensen 19.12.2007) 

15.700 Euro hat Prokurist Herbert Vogt von der Volksbank Lehrte-

Springe-Pattensen-Ronnenberg an Vertreter von dreizehn Vereinen und 

gemeinnützigen Institutionen verteilt. Das Geld stammt aus den Erträgen 

des Gewinnsparens. 

Der FC Bennigsen bekam zwei Spenden, um die Fußballdamen mit Trai-

ningsanzügen und die Tischtennisabteilung mit Jugendtrikots auszustat-

ten. 

Sigrid Schwäbe und Werner Feldt nahmen die Schecks entgegen. 
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Die TT-Abteilung des FCB weiterhin auf der Erfolgsspur !!! 

Am 05. und 06.01.2008 fanden die alljährlichen Springer Stadtmeister-

schaften in der Sporthalle des TTC Völksen statt. 

Der FCB präsentierte sich an diesem Wochenende sehr ordentlich und 

war in nahezu jeder Turnierkonkurrenz mit entsprechend vielen Teil-

nehmern am Start. Allein 18 Kinder nahmen am Samstag beim Kampf 

um den Stadtmeistertitel teil. Auch die Herrenspieler waren sowohl am 

Samstag zum D-Rahmenturnier als auch am Sonntag zu den offenen 

Meisterschaften und der Seniorenkonkurrenz zahlreich erschienen und 

sammelten Vereinspunkte. 

Ausschlaggebend war an diesem Wochenende nicht nur die Quantität, 

sondern vor allem die Spielqualität der Bennigser Teilnehmer. 

So holte man zum dritten Mal in Folge den Stadtmeisterpokal der 

Stadt Springe als erfolgreichster Verein und darf diesen Wanderpo-

kal nun behalten. 

 

 

 

Siegerfoto nach dem Gewinn des Stadtpokals zum 3.Mal in Folge 
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Besonders hervorzuheben  war an diesem Wochenende die Leistung von 

Laurin Precht, der sowohl in der Schüler C Einzelkonkurrenz als auch 

in der Schüler C Doppelkonkurrenz an der Seite von Mark Jeske Stadt-

meister wurde. 

H.-J.Hrassnigg und Werner Feldt verteidigten ihren Stadtmeistertitel 

im Senioren-Doppel aus dem Vorjahr.  

 

Die nachfolgende Aufstellung zeigt alle 1. bis 3.Plätze: 

Schülerinnen C Einzel:   Emilia Wiche     3.Platz 

Schülerinnen A Einzel:   Marlene Lütje    3.Platz 

Schüler C Einzel:    Laurin Precht     1.Platz STADTMEISTER 

Schüler C Einzel:    Mark Jeske     2.Platz 

Schüler C Doppel:   L.Precht/M.Jeske    1.Platz STADTMEISTER 

Herren D Einzel:    Frank Müller     3.Platz 

Herren offen Einzel:   Heiko Meyer     2.Platz 

Senioren Einzel:    Werner Feldt     2.Platz 

Senioren Doppel:    H.-J.Hrassnigg/W.Feldt   1.Platz STADTMEISTER 

 

 

Vereinsmeisterschaften 2007 !!! 

Marlene Lütje, Paulina Döbbe, Frank Müller, Steffen Drotschmann 

und Laurin Precht sind die Einzel-Vereinsmeister 2007!! 

Am 8.12.2007 fanden in der Bennigser Sporthalle die Tischtennis Ver-

einsmeisterschaften statt. Die Turnierleitung freute sich über die rege 

Beteiligung, die interessierten Zuschauer und den sauberen Ablauf. 

Über den ganzen Tag hinweg konnte man spannende Begegnungen be-

obachten, bei denen sich zum Ende die Favorit(inn)en durchsetzten. Die 

einzige große Überraschung des Tages landete Frank Müller, der im 

Einzelfinale der Herren gegen Heiko Meyer bereits mit 0:2 Sätzen so-

wie mit 2:8 Punkten im 5.Satz zurücklag und tatsächlich das Spiel noch 

drehen konnte. 

 

Die nachfolgende Aufstellung zeigt alle 1. bis 3.Plätze: 

Schülerinnen C Einzel:    Paulina Döbbe     1.Platz 

         Emilia Wiche      2.Platz 

         Lisa-Marie Mariß    3.Platz 

Schülerinnen C Doppel:   P.Döbbe/E.Wiche    1.Platz 

         L.-M.Mariß/K.Körtge   2.Platz   

Mädchen Einzel:     Marlene Lütje     1.Platz 

         Stefanie Jeske     2.Platz 

         Linda Opitz      3.Platz 
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Schüler C Einzel:     Laurin Precht      1.Platz 

         Nils Lott       2.Platz 

         Mark Jeske      3.Platz 

Jungen Einzel:     Steffen Drotschmann   1.Platz 

         Marcel Kretschmer    2.Platz 

         Malte Schlobohm    3.Platz 

Jungen Doppel:     S.Drotschmann/M.Kretschmer 1.Platz 

         F.Tränkner/M.Schlobohm  2.Platz 

Herren Einzel:     Frank Müller      1.Platz 

         Heiko Meyer      2.Platz 

         Sebastian Hoppe     3.Platz 

Herren Doppel:     R.Hrassnigg/C.Burchard   1.Platz 

         D.Köhne/S.Karl     2.Platz 

         H.Meyer/S.Hoppe    3.Platz 

Kuddel-Muddel:     S.Drotschmann/H.Meyer  1.Platz 

         H.Röhl/D.Köhne     2.Platz 

         M.Lütje/H.-J.Hrassnigg   3.Platz 

 

Die Siegerehrung im Herrenbereich wurde im Rahmen der anschließen-

den Weihnachtsfeier vorgenommen. 

 

 

 

 

 

Herren Einzel Platz 1 bis 3 v.l.n.r.:  

2. Heiko Meyer, Sieger Frank Müller, 3. Sebastian Hoppe 
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Jugend Einzel v.l.n.r.:   

1.Steffen Drotschmann, 2.Marcel Kretschmer, 3.Malte Schlobohm 

   

Zum Punktspielbetrieb: 

Zunächst zu unseren sechs Jugendmannschaften.  

 

I.Jugend, 2.Kreisklasse 

Mit 12:8 Punkten sind S.Drotschmann, M. Kretschmer, F. Tränkner und 

M. Schlobohm derzeit Tabellenvierter. Leider wurde gegen Altenhagen 

im 2.Rückrundenspiel mit 5:7 verloren, so dass die Meisterschaftsträume 

geplatzt sind. Bei einem Sieg gegen den VfL Grasdorf II  sollte jedoch 

mindestens der 3.Platz gesichert sein. 

Hervorzuheben ist unsere Nummer 1, Steffen Drotschmann, der mit 

19:3 Einzelsiegen im oberen Paarkreuz die Staffelrangliste anführt und 

damit stärkster Einzelspieler ist. Auch Frederic Tränkner weist mit 

10:9 eine positive Einzelbilanz auf. 

Das Doppelspiel und der große Teamgeist gehören zu den Stärken dieser 

Mannschaft. 

  

II.Jugend, 3.Kreisklasse 

Die Mannschaft spielt eine Klasse tiefer als die I.Jugend und befindet 

sich derzeit auf dem 9.Tabellenplatz. In der Rückrunde sammelte das 

Team unter der Betreuung von Helmut Freimann aufgrund einer deutli-

chen Leistungssteigerung wichtige Punkte, so dass sogar noch der         

7.Tabellenplatz möglich ist. 
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Im unteren Paarkreuz werden durch die vorgeschriebene Umstellung in 

der Rückrunde viele Punkte gesammelt. Positiv fällt dabei die Bilanz 

von Felix Höfer und Robin Precht auf. 

Das Doppel Husemann/Precht ist in der Rückrunde noch ungeschlagen. 

 

I.Schüler C und II.Schüler C, Kreisliga (2er Mannschaft) 

Unsere zwei Schüler C-Mannschaften spielen in ihrer Altersklasse eine 

passable Saison. Die I.Schüler C steht im ersten Punktspieljahr derzeit 

mit 8:6 Punkten auf einem sicheren 3.Tabellenplatz. Mit einem deutli-

chen Sieg gegen den TSV Horst ist für die I.Schüler C noch der 2.Platz 

drin. Eine überragende Saison spielt bislang Laurin Precht, der bisher 

mit 8:2 Einzelsiegen bei Einsätzen in der I. und II.Schüler C bestens 

abgeschnitten hat.  

Die II.Schüler C-Mannschaft - ebenfalls im ersten Punktspieljahr - 

schlägt sich sehr tapfer. Auch hier zeigt sich bei jedem Spieler eine deut-

liche Leistungssteigerung. 

 

Mädchen, Kreisliga 

Unsere Mädchenmannschaft bestehend aus M.Lütje, L.Opitz, M.Gloza, 

S.Jeske und A.Tränkner spielt eine tolle Rückrunde. Gegen den Tabel-

lenzweiten aus Empelde konnte ein 6:6 erreicht werden, beim TSV Re-

then konnte mit 7:3 gewonnen werden. 

Gegen Groß-Munzel und Alvesrode werden jeweils zwei Punkte erwar-

tet, gewinnen die Mädchen auch noch gegen Bokeloh, so ist sogar Tabel-

lenplatz 4 möglich. 

Hervorheben muss man die Leistungen unserer  Nr.1, Marlene Lütje. 

Marlene steht mit einer Einzelbilanz von 14:6 sehr gut da.  

Auch Stefanie Jeske weist mit 6:4 und tollen Ergebnissen bei ihren 

Spielen im oberen Paarkreuz u.a. gegen Rethen eine gute Bilanz auf. 

 

Schülerinnen C, Kreisliga (2er Mannschaft) 

Die Schülerinnen C-Mannschaft um L.M.Mariß, K.Körtge, P.Döbbe, 

E.Wiche, K.Bellach und L.Huch starteten in ihre ersten Punktspielsaison 

und dies mit beachtlichen Erfolgen.  

So steht man zurzeit auf dem 8.Tabellenplatz von zwölf Mannschaften. 

Die Mädchen spielen gegen teils deutlich ältere Gegnerinnen aus der 

Schülerinnen B-Klasse. 
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Die Mannschaft muss aufgrund der Staffelvorgaben als 2er-Mannschaft 

spielen, d.h. leider können von den sechs gemeldeten Mädchen immer 

nur zwei Spielerinnen pro Punktspiel eingesetzt werden.  

Hervorheben muss man das Doppel Emilia Wiche/Paulina Döbbe, das 

eine Gesamtbilanz von 6:3 aufweist. 

 

 

Erwachsenenbereich: 

Positive Signale im Damenbereich!!! Wir haben neue Mitgliederinnen. 

Seit einigen Monaten kommen regelmäßig wieder Damen zum Training 

und sind mit viel Einsatz dabei. Es wäre schön, wenn wir im nächsten 

Jahr nach langer Zeit wieder eine Frauenmannschaft in den Punktspiel-

betrieb schicken könnten. 

 

I.Herrenmannschaft, 2. Bezirksklasse 

Die I.Herrenmannschaft verfolgt das Ziel Aufstieg. Sie steht mit 21:3 

Punkten aktuell auf dem 1.Tabellenplatz und hat durch die drei Rück-

rundensiege mit  9:0 gegen Gestorf, 9:1 gegen Ingeln und den 9:6 gegen 

Alvesrode die Tabellenführung verteidigt. 

Der erwartete Meisterschaftszweikampf mit dem VfL Grasdorf scheint 

sich herauskristallisiert zu haben. Der VfL steht mit 20:4 Punkten auf 

dem 2.Tabellenplatz. 

Alles deutet auf ein spannendes Finale am Samstag, dem 05.04.2008 

um 13:00 Uhr hin. Hierzu ist jeder interessierte Zuschauer und Unter-

stützer in die Süllberg Sporthalle herzlich eingeladen.  

Der 1.Platz bedeutet den direkten Aufstieg in die 1.Bezirsklasse, der 

2.Platz bedeutet die Relegationsrunde. 

Glücklicherweise ging beim Spiel gegen Alvesrode noch ein Ruck durch 

die Mannschaft, so dass man im 2.Teil des Spiels einen 2:6 Rückstand 

noch in einen 9:6 Sieg umwandeln konnte. 

Überragend spielten in dieser Saison Heiko Meyer mit einer Gesamtbi-

lanz von 21:2 und Robin Hrassnigg mit 18:1.  

Zur Rückrunde mussten aufgrund der Spielbilanzen Dietmar Köhne und 

Robin Hrassnigg ihre Position tauschen. Die Umstellung scheint vor 

allem in der Doppelaufstellung einen kleinen Vorteil zu bringen. Chris-

tian Burchard mit 4:0 und Antek Wolff mit 2:0 sind in der Rückrunde 

im unteren Paarkreuz  noch ungeschlagen. 
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II.Herrenmannschaft, Kreisliga 

Die II.Mannschaft steht in ihrer “Hammerstaffel“ mit 13:11 Punkten auf 

einem sicheren und guten 5.Tabellenplatz. Vor allem das obere Paar-

kreuz ist in der kompletten Staffel sehr gut besetzt. Einen tollen Sieg 

feierte man gegen den Nachbarn aus Völksen, mit 9:7 dank eines über-

ragenden Helmut Freimann. Vielleicht ist sogar noch Tabellenplatz 4 

am Ende der Saison drin.  

Eine tolle Saison spielen Frank Müller mit einer Bilanz von 13:10 im 

oberen Paarkreuz und Christoph Rohr mit einer bisherigen Bilanz von 

9:2. Auch Helmut Freimann mit 10:7 und Sebastian Faber mit 9:7 wei-

sen eine positive Bilanz auf. Auch Stefan Karl hat mit 11:11 im oberen 

Paarkreuz eine ordentliche Bilanz. Im Doppel stechen die Paarungen 

Karl/Freimann und Müller/Feldt mit positiven Spielbilanzen hervor. 

              

III.Herrenmannschaft, 1. Kreisklasse 

Die III.Mannschaft steht zum jetzigen Zeitpunkt auf dem vorletzten Ta-

bellenplatz. Es gilt diesen Platz zu festigen und nicht auf den Abstiegs-

platz zu rutschen. Leider konnte Denis Hrassnigg nur selten eingesetzt 

werden, und auch Hans Prelle fiel in den bisherigen Spielen der Rück-

runde verletzungsbedingt aus. So musste in fast jedem Spiel ohne oberes 

Paarkreuz gespielt werden, was nicht zu kompensieren ist. 

Das Doppel Hans Prelle/Achim Hrassnigg hat eine eindrucksvolle Bi-

lanz von 8:1. 

 

IV.Herrenmannschaft, 2. Kreisklasse 

Die IV.Mannschaft steht mit 19:9 Punkten aktuell auf dem 2.Tabel-

lenplatz. Jedoch kann die Spvg Hüpede (derzeit 18:4 Punkte) noch vor-

beiziehen. Vor allem die Leistungen in der Rückrunde – hier holte man 

bisher 10:0 Punkte - haben zu dieser tollen Platzierung geführt. Mit ganz 

viel Glück ist sogar der Aufstieg möglich, doch hierzu ist man auf die 

Schützenhilfe der anderen Mannschaften angewiesen. 

Hervorheben muss man die Gesamteinzelbilanzen von Peter Krüger 

19:7, Herbert Röhl 10:5, Hans-Jürgen Wissel 20:7 und Simon Falk 

mit 12:6 sowie die Gesamtdoppelbilanz von 28:20. 
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Sonstiges: 

 

Trikots 

Rechtzeitig - bzw. fast rechtzeitig - zu Saisonbeginn konnten wir alle 

Spieler für neue Trikots begeistern. Alle Mannschaften laufen nun in 

einheitlichen Trikots auf. Großer Dank an alle Sponsoren und an die 

Firma HomerSports für das Bedrucken aller Trikots. 

 

Banden 

Durch Ansprechen Bennigser Geschäftsleute konnten wir sie als Sponso-

ren gewinnen und haben nun 30 hohe, stabile und praktische neue Ban-

den in der Halle. 

Großer Dank auch dabei an alle Sponsoren sowie an unseren Tischten-

niskameraden Rainer Karl, der uns beim Bedrucken der Banden sehr 

unterstützte. 

 

Trainingsanzüge 

Alle Herrenmannschaften konnten neu mit Trainingsanzügen ausgestat-

tet werden. Der Eigenanteil pro Spieler war sehr gering. Großer Dank an 

die Firma Lenovo als Sponsor für die I.Herrenmannschaft sowie Peter 

Paasch als Sponsor der Trainingsanzüge für die II. bis IV.Mannschaft. 

          

Vereinsmeistertafel 

In mühevoller Kleinarbeit hat Robin Hrassnigg fast alle Vereinsmeister 

seit 1964 ausfindig gemacht. Einmal mehr hat uns Rainer Karl bei der 

Erstellung der Ehrentafel unterstützt, die sehr viel Feinarbeit erforderte. 

Herzlichen Dank für den Einsatz. 

Die Tafel wird im Clubhaus ihren Platz finden. 

 

W.Feldt & R.Hrassnigg 
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Turnen 

Die Abteilungsversammlung der “Montags“-Gymnastikdamen mit an-

schließender Weihnachtsfeier fand am 17.12.07 im Gesellschaftsraum 

der Sporthalle statt. Es war ein sehr gemütlicher Abend.  

Am 04.02.08 wurde dort auch der Rosenmontag unter dem Motto 

“Schlafanzugparty“ gefeiert. Es ging sehr lustig zu und hat viel Spaß 

gemacht. Organisiert wurden die Feierlichkeiten von Antje Kiesel und 

Hilde Figuth, die auch in diesem Jahr für die Geselligkeit zuständig 

sind. Herzlichen Dank an Euch Beide.  

   

Unsere Senioren-Gymnastikdamen haben ihre Versammlung und Weih-

nachtsfeier am 05.12.07 im FC-Clubheim bei Rudi veranstaltet. Auch 

dort ging es sehr harmonisch zu.  

Am 05.02.08 feierten sie auch bei Rudi Rosenmontag. Alle Achtung! Da 

ging die Post ab!!!  

Mein Dank geht an Jutta Klotz und Ursula Wallus, die für die Organi-

sation zuständig waren. Sie werden auch in diesem Jahr für das Vergnü-

gen sorgen.  

   

Bedanken möchte ich mich ebenfalls bei unseren Übungsleiterinnen 

Marita Gniesmer, Daniela Stangel und Katja Wente, die unsere    

Übungsstunden immer abwechslungsreich gestaltet haben.  

 

Da ich als Abteilungsleiterin nicht mehr zur Verfügung stehe, freut es 

mich besonders, dass Karin Zierholz (siehe Porträt) sich bereit erklärt 

hat, diesen Posten zu übernehmen. Als Vertretung stellte sich Ursel 

Joppig zur Verfügung.  

Ich wünsche Euch Beiden viel Spaß und Erfolg bei Eurer neuen Aufga-

be.  

   

Ich bedanke mich beim Vorstand und bei meinen Damen für die langjäh-

rige und gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank geht an „meine“ 

Seniorinnen für das großzügige Abschiedsgeschenk. Ich habe mich rie-

sig gefreut.  

   

Eure Resi Theimer  
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D-Juniorinnen 

Bei der Hallenrunde belegten unsere D-Juniorinnen von 32 teilnehmen-

den Mannschaften einen hervorragenden 5.Platz. 

Mit Pia Andersen im Tor und den Feldspielerinnen Jasmin Krause, 

Mascha Albrecht, Anna Hartje, Allien Kliewe, Josephin Gernoth 

und Laura Habermann haben die Mädchen toll gespielt. 

Herzlichen Glückwunsch. 

 

C-Juniorinnen 

Die C-Juniorinnen mit 

Pia Andersen,  

Saskia Tietz,  

Lisa-Marie Stamme, 

Janice Habermann, 

Alina Nietschmann, 

Jasmin Krause, 

Sophie Reinicke, 

Nicole Müller und 

Louisa Niggemeyer 

haben von 36 Mann-

schaften die zweite  

Finalrunde erreicht.  

Am 17.02. ging es dann 

in Springe um die  

Plätze 7 – 12.  

Nach tollen Leistungen 

(4 Siege und  

1 Unentschieden)  

konnte diese junge  

Mannschaft den 7.Platz 

belegen.  

Auch ein super Erfolg. 
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Damenmannschaft 

Auch unsere Damenmannschaft hat bei der Hallenrunde mitgespielt. 

Von 36 teilnehmenden Mannschaften aus Kreisliga und Kreisklassen 

erreichten die Damen den 12.Platz. 

Wir haben prima Spiele gesehen, und mit etwas mehr Glück hätten wir 

durchaus weiter vorn landen können. 

Zum Kader gehören Tatjana Baumann, Mareile Köppel, Nina Rem-

tisch, Julia Hampel, Lisa Wedekind, Mareike Herbst, Dajana Jan-

zen, Lara Jarzabek, Lisa und Karen Zeyen, Sabrina Frede, Kerstin 

Flebbe und die Trainerin Sabine Meyer. 

 

Sigrid Schwäbe 

 

 

 

Die Damenmannschaft präsentiert sich mit den neuen Sweat-Shirts, 

gesponsort von Taxi – Mietwagen, Stefanie Zabel (rechts im Bild) 
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Das Jahr 2008 begann mit dem vereinseigenen Hallenturnier am 05.01. 

in der Süllberg Sporthalle. Erstmals nahmen auch eine Frauenmann-

schaft und unsere C-Junioren daran teil. Nach spannenden Spielen und 

einigen Überraschungen erreichten die B-Junioren das Finale gegen die 

I.Herren und verloren mit 1:5 Toren. 

Im Anschluss daran fand die Abteilungsversammlung statt, und es zeigte 

sich, dass der Termin gut gewählt war. Die Teilnahme war mit über 70 

Personen riesengroß. Es kam auf dieser Versammlung zu hitzigen Dis-

kussionen über die Entscheidung des alten Spielausschusses, den Her-

ren-Trainer in der nächsten Saison zu wechseln. Darauf möchte ich im 

Anschluss nochmals detailliert eingehen. 

 

Weiterhin wurde der Abteilungsleiter neu gewählt, da der Sportkamerad 

Klemens Brandt nicht mehr zur Verfügung stand.  

Es folgten die hitzigen Diskussionen, weil ich mich weigerte, für den 

Fall meiner Wahl die Beschlüsse des alten Spielausschusses zu „kip-

pen“. Da aber der Vorstand klarstellte, dass der gesamte Fußballspielbe-

trieb abgemeldet werden müsste, wenn sich kein Abteilungsleiter fände, 

habe ich mich zur Wahl gestellt und dabei der Versammlung zugesagt, 

nochmals mit dem Trainer Matthias Hey zu sprechen.  Somit wurde ich 

zum neuen Leiter der Abteilung Fußball gewählt. 

 

Hier die Zusammensetzung des Spielausschusses: 

Abteilungsleiter Fußball:   Harald Remtisch 

Leiterin Jugendfußball:   Marion Demann 

dazu im Spielausschuß:   Sigrid Schwäbe, Lisa Wedekind, Henning 

Kasten, Tim Kiesel, Hendrik Howind, Christoph Hische, Henning Hi-

sche, Christoph Koussidis und Dieter Röttger. 

 

Am 26./27.01. fand dann unser Turnier um den Wallus-Cup in der Süll-

berg Sporthalle statt.  Über zwei Tage gab es tolle Spiele zu sehen. Am 

Ende freute sich die II.Mannschaft des FC Springe über den Sieg. Sie 

gewann die Finalrunde vor Borussia Hannover, der SG Bredenbeck und 

dem SV Altenhagen. Unsere I.Herren belegte knapp dahinter den 5. 

Platz vor dem Schlusslicht der Finalrunde, dem SC Völksen. 
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Und nun meine Stellungnahme zu dem z.Zt. leider alles beherr-

schenden Thema des Trainerwechsels im Herrenbereich von Mat-

thias Hey zu Nico Freier. 

Die Entscheidung hat Ende 2007 der seinerzeit zuständige Fußball- Spie-

lausschuss mehrheitlich getroffen. Dieses Gremium wird jedes Jahr von 

den Fußballern in der Abteilungsversammlung gewählt, um den Spielbe-

trieb für z.Zt. zwanzig Mannschaften zu organisieren, abzuwickeln und 

aufrecht zu erhalten. Die Mitglieder sind bestens über den Ablauf des 

Trainings- und Spielbetriebes informiert, es wird in regelmäßigen Sit-

zungen über alle Themen diskutiert, und es werden schließlich dort auch 

alle erforderlichen Entscheidungen getroffen. Dass es dabei nicht immer 

einstimmig zugehen kann, wird jedem Sportkamerad auch einsichtig 

sein. 

Die Verpflichtung von Nico Freier als Trainer der A-Junioren war im 

Sommer vorigen Jahres nur möglich mit der Aussicht für ihn, auch eine 

Chance zum Training im Herrenbereich zu bekommen. Deshalb ist vor-

her mit Matthias Hey und Nico Freier verabredet worden, dass eine 

Entscheidung darüber, wer von beiden die Herrenmannschaft in der Sai-

son 2008/2009 trainieren wird, bis Ende 2007 herbeigeführt werden soll-

te. Das ist so auch umgesetzt und bekannt gegeben worden. 

Matthias Hey reagiert auf die Entscheidung gegen ihn wenig sportlich 

und mit Presseartikeln in nicht nachvollziehbarer Weise. Sein Auftritt in 

der Abteilungsversammlung hat auch nur Kopfschütteln hervorgerufen. 

Die Versammlung hat dennoch dem neu gewählten Spielausschuss und 

dem Vorstand aufgegeben, die Trainerentscheidung zu überprüfen.  

Ich als neuer Abteilungsleiter habe in dem Zusammenhang zugesagt, mit 

Matthias Hey noch ein klärendes Gespräch zu führen, und das ist auch 

zeitnah geschehen. Im Verlauf dieses Gespräches ist mir aber deutlich 

vor Augen geführt geworden, dass es Matthias Hey nur um seine eigene 

Person – mit Abstrichen vielleicht noch um die Spieler der I.Herren-

mannschaft – geht und ihm alles andere völlig egal ist. Eine Zusammen-

arbeit mit ihm ist mir unter den gegebenen Umständen unmöglich; denn 

mir als Abteilungsleiter muss es natürlich um das Gesamte gehen – und 

dazu gehören alle Herrenmannschaften, die Damenmannschaft und ganz 

besonders die vielen Juniorenmannschaften.  

Ich habe deshalb angeboten, weiterhin mit Marion Demann zusammen 

den Juniorenbereich zu führen und als Abteilungsleiter einen anderen 

Sportkameraden zu berufen. 

 



24 

Gespräche, die der Vorstand daraufhin mit verschiedenen, seiner Mei-

nung nach geeigneten Fußballern geführt hat, sind aber erfolglos verlau-

fen. Deshalb stehe ich zu meiner Wahl und der Abteilung als Leiter zur 

Verfügung. 

Nachdem Matthias Hey die geschilderten Bemühungen um einen Abtei-

lungsleiter, der mit ihm zusammen hätte arbeiten wollen, über die Presse 

aus dem Skiurlaub als “Eiertanz“ bezeichnet hatte, waren es alle Ver-

antwortlichen leid und es kam zur sofortigen Trennung. 

Bedauerlicherweise haben sich daraufhin die bisherigen Spieler der        

I.Herrenmannschaft weitgehend von uns getrennt, ohne sich vorher noch 

einmal mit uns zu unterhalten. Sie haben sich dabei leider von Matthias 

Hey leiten lassen, der sich nicht dafür zu schade war, vorgefertigte Aus-

trittserklärungen bei einem Spielertreffen (unter Gruppenzwang?) unter-

schreiben zu lassen. Bei dieser Aktion wurde sogar ein Spieler hinaus 

komplimentiert, weil er sich nicht beteiligen wollte.  

Spätestens das hätte doch allen seinen bisherigen Mannschaftskamera-

den die Augen und Ohren dafür öffnen müssen, dass man so nicht mit-

einander umgehen kann. 

Schließlich muss auch die Aussage von Matthias Hey „es wird kaputt 

gehen, was wir in den letzten zwei Jahren aufgebaut haben“, hinterfragt 

werden.  

(Fast) alle Spieler des bisherigen Kaders der I.Herrenmannschaft sind 

aus dem eigenen Nachwuchs hervorgegangen und dort unter Betreuung 

von z.B. Klemens Brandt, Stefan Laue, Marion Demann und Anderen 

herangewachsen. Es wäre also keiner von denen, die uns jetzt verlassen, 

da, wo er hingekommen ist. Wünschenswert und sportlich fair wäre es 

nur, wenn alle dem neuen Trainer Nico Freier die Chance geben würden, 

sich ihnen zu zeigen. Dann hätte er damit die Möglichkeit zu beweisen, 

dass man auch mit ihm Spaß am Fußball und Erfolg haben wird. 

Wie geht es weiter? 

Es wird schwierig werden, mit einer I.Herrenmannschaft aus den ver-

bliebenen Spielern und Aufrückern aus der II.Mannschaft sowie einigen 

von den Alt-Herren, die Saison vernünftig zu Ende zu spielen. Aber wir 

versuchen es und werden dabei sicher auch A-Junioren des älteren Jahr-

gangs einbauen. 

Unterstützung dabei erhoffe ich mir von allen Sportkameraden, denen es 

wie mir, einzig und allein um den erfolgreichen Fortbestand des Herren-

fußballs im FC Bennigsen geht. 
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Was für eine Verbesserung der Situation in der nächsten Saison getan 

werden muss, wird selbstverständlich nebenher und sofort in Angriff 

genommen. 

 

Harald Remtisch 

 

 

Dem ist vom Vorstand nach dem letzten Gespräch mit Matthias Hey nur 

hinzuzufügen, dass er auch dabei abwertende Äußerungen über Mitglie-

der und andere Abteilungen des FCB getätigt hat. Das hat uns nur noch 

darin bestätigt, die Zusammenarbeit mit ihm sofort zu beenden. 

 

 

 

Henning Hische    Udo Schulz    Dieter Röttger 

1.Vorsitzender    2.Vorsitzender   Kassenwart 

 

 

 

 

 

Ü40 – Alt-Senioren 

Seit Anfang November 2007 kein Spielbetrieb – viele Spielausfälle und 

eine lange Winterpause sind die Gründe dafür. 

Damit die “alten“ Knochen aber nicht ganz einrosten, treffen wir uns 

mittlerweile seit mehreren Wochen samstags um 14:00 Uhr auf dem 

Ascheplatz zum Training. Es hat bis jetzt trotz widriger Wetterverhält-

nisse immer Spaß gemacht. 

Nun sollen aber bald die Punktspiele/Nachholspiele der Rückrunde ge-

startet werden. Bis zum Redaktionsschluss war allerdings das erste 

Nachholspiel bereits wiederum abgesagt. 

 

Der einzige Wettkampf, der in der Winterpause stattfand, war das tradi-

tionelle Hallenturnier der Alt-Herrenfußballer um den Gerd Hein-Pokal 

am 09.Februar. 

Von sechs teilnehmenden Mannschaften (der SV Gehrden war ohne 

Abmeldung nicht erschienen) erreichten wir mit 7 Punkten den 3.Platz. 

Sieger wurde auch in diesem Jahr mit 13 Punkten der Titelverteidiger 

aus Wennigsen. 
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Einen Titel konnten wir 

allerdings doch für uns 

verbuchen:  

Mit 8:0 Toren gegen die  

Gäste aus Hiddestorf 

gelang uns der 

höchste Sieg des Turniers. 

 

Ein seltenes Bild: 

Hallensprecher Jörg Roger 

Hische  gratuliert  seinem 

Bruder zum grandiosen Sieg 

und zum 3.Platz 

 

Auch unsere langjährigen Gäste vom Solling, die Spieler des TSV Ger-

mania Lüthorst, konnten einen Titel ihr eigen nennen. Sie haben nämlich 

in der “dritten“ Halbzeit die Konkurrenz klar deklassiert und hielten, 

dank ihres bereits bekannten Stehvermögens, am längsten durch. 

 

 

 

 

Die Spieler des TSV Germania Lüthorst 

 

Ein großes Lob gilt auch in diesem Jahr den Spielerfrauen, die sich in 

altbewährter Art und Weise um das leibliche Wohl der Spieler und Gäste 

gekümmert haben. Danke! 

 

Hartmut Wollentin 
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Das Sparkassen-Hallenturnier lief für unsere 13 gemeldeten  Mannschaf-

ten erfolgreich. Im Rahmen ihrer Möglichkeiten schnitten alle Teams 

hervorragend ab und zeigten großes Potenzial und “Luft nach oben“. 

Drei  Mannschaften erreichten das Semifinale, die I.D-Junioren schei-

terten ganz knapp am Erreichen der Endrunde.  

Die II.E- und II.F-Junioren spielten am 24.02. um den Einzug in die 

Finalrunde! Die Ergebnisse lagen bei Redaktionsschluss noch nicht vor 

und werden in der nächsten Ausgabe nachgereicht. 

Hier der derzeitige Stand der Juniorenteams im Einzelnen:                                                                                                                                                 

I.D-Junioren:  verfehlten die Endrunde als Zweiter im Semifinale 

nur um Haaresbreite 

II.D-Junioren:  3. in der  Zwischenrunde                                                                                                                              

III.D-Junioren:  6. in der  Zwischenrunde                                                                                                                                 

IV.D-Junioren:  4. in der  Zwischenrunde  

I.E-Junioren:  3. in der Zwischenrunde                                                                                                                   

II.E-Junioren:  1. in der Zwischenrunde,  

standen  am 24.02. im Semifinale  

III.E-Junioren:  nach der Vorrunde war leider  Endstation 

I.F-Junioren:  9. in der Zwischenrunde                                                                                                               

II.F-Jugend:   1. in der Zwischenrunde  

standen am 24.02. im Semifinale                                            

III.F-Junioren:  4. in der Zwischenrunde                                                                                                                        

IV.F-Junioren:  nach der Vorrunde war leider Endstation 

G-Junioren:    7. in der Zwischenrunde 

 

Wir drücken den beiden Teams, die im Semifinale um den Einzug in die 

Finalrunde spielen, beide Daumen, vielleicht sehen wir ja wieder ein 

FCB-Team in der Endrunde am 01. und  02.03.08 in Wunstorf. 

 

Bei den Juniorinnen wurden 2 Teams gemeldet, D- und C-Juniorinnen. 

Unsere Mädchen waren sehr erfolgreich und standen nach gespielter 

Vor- und Zwischenrunde in der Endrunde. Die C-Juniorinnen spielten 

um die Plätze 7 bis 12 und belegten einen großartigen 7.Platz.  

Unsere D-Mädchen qualifizierten sich für die Endrunde der Plätze  1 bis 

6 und erspielten sich in Uetze den 5.Platz. 
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Die I.C-Junioren veranstalteten ein Turnier mit hochklassigen Mann-

schaften, von denen die meisten in der Bezirksoberliga spielen. Unsere 

Teams hielten gut mit, am Ende belegte der jüngere Jahrgang (1994) den 

6.Platz, beim älteren Jahrgang (1993) erreichte das FCB-Team den 

5.Rang. 

Die A-Junioren richteten am 02.03.08 ein eigenes Turnier in der Süll-

bergsporthalle aus, ebenso die I.E-Junioren am 09.03.08 (vormittags), 

danach folgten die D-Junioren. 

 

Marion Demann 
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 … zum Geburtstag und beginnen diesmal mit Karin Wegener, die so-

fort nach Neujahr, am 2.Januar, einen besonderen Geburtstag gefeiert 

hat. 

Karin zählt zu den Gymnastik-Damen die sehr aktiv dabei sind; denn sie 

lässt montags nur ganz selten mal eine der wöchentlichen Übungsstun-

den aus. 

Resi Theimer hat sie besucht, ihr gratuliert und schon alle guten Wün-

sche überbracht. Wir schließen uns dem von hier aus an und wünschen 

Karin weiterhin viel Spaß beim Turnen mit den Sportkameradinnen. 

 

Es folgte am 14.Januar Heinrich “Jupp“ Dietrich, der 75 Jahre alt 

geworden ist. “Jupp“ hat lange Tischtennis bei und gespielt und auch 

nach Ende seiner aktiven Zeit die Verbindung zu seinen ehemaligen 

Mitspielern nicht abreißen lassen. Deswegen hat ihn Werner Feldt gern 

besucht, ihm persönlich gratuliert und die Gelegenheit bei Kaffee und 

Kuchen genutzt, über die guten alten Zeiten zu plaudern. 

Wir wünschen “Jupp“ ebenfalls alles Gute und hoffen, dass er uns noch 

lange die Treue hält. 

 

Am 5.Februar hat dann Heidi Meineke “genullt“. Heidi gehört zu den 

Damen, die 1971 unsere Gymnastik-Abteilung gegründet haben und ist 

schon im Jahr 2006 für 35-jährige Mitgliedschaft im FC Bennigsen mit 

der goldenen Ehrennadel geehrt worden. Solange turnt sie auch bereits 

mit den Damen und ist noch kein bisschen müde – ganz im Gegenteil, 

sie ist noch immer regelmäßig dabei. Karin Zierholz war in ihrer Funkti-

on als neue Abteilungsleiterin gleich erstmals offiziell tätig und hat Hei-

di zur Feier des Tages besucht, ihr gratuliert und Glückwünsche ausge-

sprochen. Auch wir tun das hiermit gern und wünschen weiterhin gute 

Zeiten. 

 

60 Jahre alt geworden ist anschließend am 15.Februar der Sportkame-

rad Karl-Otto Schwengber. Er hat zwar nie aktiv Fußball gespielt, ist 

aber dennoch schon seit fast 40 Jahren Freund unserer Fußballer. Das 

war für Henning Hische Anlass genug, Karl-Otto auf seiner Geburtstags-

feier im Müller´s selbst zu gratulieren und ihm dabei für seine unge-

wöhnliche Vereinsverbundenheit zu danken.  

Alles Gute für die Zukunft auch von dieser Stelle. 
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Den Reigen der besonderen Geburtstage beschließen wir mit Otto-

Heinrich “Heiner“ Christophersen, der am 17.Februar sein siebtes 

Lebensjahrzehnt vollendet hat. 

Zur Feier bei Kienzlers in Lüdersen waren neben vielen anderen auch 

“Heiners“ Kumpels aus der “Fußball-Rentnerband“ geladen und selbst-

verständlich vollzählig erschienen.  

Es war für alle ein schöner Tag, der in guter Erinnerung bleiben wird. 

Natürlich wurde nicht nur über die gemeinsamen früheren Zeiten als 

aktive Fußballer sondern auch über den Bau des Clubhauses geredet; 

denn “Heiner“ war als Mann für alle Holzarbeiten daran ja maßgeblich 

beteiligt, und er steht auch heute immer noch zur Verfügung, wenn es 

darum geht, dem Verein zu helfen. 

 

 

 

Henning Hische und Udo Schulz haben es sich deshalb nicht nehmen 

lassen, zur Gratulation zu erscheinen, “Heiner“ für sein stetiges Enga-

gement zu danken und ihm weiterhin nur das Beste zu wünschen. 

 

... Kathrin und Christoph Rohr (Tischtennis-Abteilung) zur Geburt 

ihrer Tochter Yasmin am 9.Januar. Die Familie ist nun zu dritt und wir 

wünschen ihnen eine schöne gemeinsame Zukunft. 

 

Vorstand 
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Wir bedanken uns für großzügige Unterstützung bei … 

 

… “Heiner“ Christophersen, Werner Schneider und Dieter Wallus. 

Sie haben gemeinsam Material für einen neuen Informationskasten am 

Clubhaus besorgt und uns gespendet, und “Heiner“ hat den Kasten ge-

baut. Er ist ein Schmuckstück in unseren Vereinsfarben blau-weiß ge-

worden, und jeder sollt ihn sich gelegentlich anschauen. 

 

 

 

 

… Werner Schneider 

(nochmals); denn er hat  

spontan ein Dutzend Hocker  

für das Senioren-Turnen 

beschafft, und sie der 

Abteilung gespendet, nachdem 

sich herausgestellt hat, dass 

zuwenig davon zur Verfügung 

standen.  

Eine bemerkenswerte  Geste! 

 

Der Vorstand 

 


